

mortissement" soient ajoutés après le mot "réduire".

Le Conseil se partage sur cette proposition.

Pour: Marcell, Larivière, Lussier.—3.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétréau, Clément, Turcot, Bastien, Emard, Deguire, Drummond, Morin, McMahon, Lavallée.—25.

Ladite proposition est ainsi rejetée.

M. l'éch. TETREAU, appuyé par M. l'éch. TURCOT,

Propose: Que ledit avis soit amendé en y ajoutant les mots suivants: "rembourser les contribuables provisionnés par la M. W. & P. Co."

Le Conseil se partage sur cette proposition.

Pour: N. Lapointe, Prud'homme, Tétréau, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Deguire.—8.

Contre: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Danrurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Clément, Bastien, Emard, Lussier, Drummond, Morin, McMahon.—20.

Ladite proposition est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

20.—De la Commission de Législation, recommandant certains amendements à la charte de la Cité.

Le Conseil procède à l'étude des amendements projetés, clause par clause, et les sections 1, 2, 3, 4, 5, 6, 6a, 6b, 7, 8, 9, 10, 11 et 12 (supplément) les sections 1, 2, 3, 4, 5 et 6 étant lues, elles sont agréées.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

#### INTERPELLATIONS.

21.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par

1.—M. l'éch. LECLAIRE, au sujet de la pose d'un trottoir sur la rue Cadieux;

2.—M. l'éch. EMARD, au sujet de la fermeture de certaines rues;

3.—M. l'éch. MARCELL, "re" inventaire de la M. S. R. Co

#### MOTIONS.

22.—Sur proposition de M. l'éch. N. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir prendre les mesures nécessaires pour forcer la Compagnie des Tramways à se conformer aux ordres qui lui ont été donnés par le Conseil de Ville de Montréal, le 5 juillet 1910, de construire une double voie de tramways sur la rue Butler, à partir de la rue Wellington, sous la voie de la compagnie de chemin de fer du Grand Tronc et sur la rue D'Argenson jusqu'à la rue Centre et sur la rue Centre jusqu'à l'avenue Atwater, ensuite le long de l'avenue Atwater et traversant le pont du canal Lachine et les voies de la Cie. du Grand Tronc pour rejoindre la voie de tramways à l'avenue Atwater, etc.

23.—Sur proposition de M. l'éch. DANDURAND, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soient priés d'étudier s'il ne serait pas opportun d'établir un bureau médical de secours pour les familles pauvres et pour les indigents comme la chose existe dans les autres villes d'Amérique et d'Europe.

#### AVIS DE MOTIONS.

24.—De M. l'échevin Tétréau pour le remboursement de certaines taxes.

25.—De M. l'éch. Tétréau, au sujet du poste de la rue Jarry.

#### ORDRE DU JOUR.

26.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de corriger l'acte de vente consenti par M. T. Lefebvre à la Cité,

The Council divided thereon:

Yeas: N. Lapointe, Prud'homme, Tétréau, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Deguire.—8.

Nays: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Clément, Bastien, Emard, Lussier, Drummond, Morin, McMahon.—20.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

20.—From Legislation Committee, recommending certain amendments to the City Charter.

The Council proceeded to consider said proposed amendments clause by clause, and

Sections 1, 2, 3, 4, 5, 6, 6a, 6b, 7, 8, 9, 10, 11, and 12, (supplement) sections 1, 2, 3, 4, 5, and 6 being read the same were agreed to.

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

#### QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

21.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply at the next meeting of the Council, by:

1.—Ald Leclaire, "re" laying of a sidewalk on Cadieux St;

2.—Ald. Emard, anent the closing of certain streets;

3.—Ald. Marcell, "re" inventory of the M. S. R. Co.

#### MOTIONS.

22.—On motion of Ald. N. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to take the necessary measures in order to compel the M. S. R. Co. to comply with the orders given to said Company by the City Council of Montreal, on the 5th July 1910, to lay a double track on Butler St., from Wellington St. under the tracks of the G. T. R., and on D'Argenson St. to Centre St., and on Centre St. to Atwater Ave, thence along Atwater Ave and across Lachine Canal Bridge and the G. T. R track to connect with the street car line at Atwater Ave., etc.

23.—On motion of Ald. DANDURAND, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of establishing a Medical Assistance Bureau for poor families and destitute persons, similar to those which exist in other cities of America and Europe.

#### NOTICE OF MOTIONS.

24.—By Ald. Tétréau to refund certain taxes.

25.—By Ald. Tétréau, "re" fire station on Jarry St.,

#### ORDER OF THE DAY,

26.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to amend deed of sale by Mr. T. Lefebvre to the City.

On motion of Ald L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'Connell, it was

Resolved: That said report be adopted.